

Olgahospital

Luftfilter für die Kindernotaufnahme

In der Kindernotaufnahme im Olgahospital in Stuttgart sorgt der Luftfilter Air Guard der Firma Apodis aus Salach für saubere Luft. Geschäftsführer Oliver Riljic überbrachte den Air Guard, dessen Herzstück ein HEPA14-Filter ist. Er befreit einen Raum zu 99,97 Prozent mittels mehrerer Filtereinheiten und Silberionentechnologie von Viren, Bakterien und Aerosolen. Man könne sich dort nun ohne Angst vor Infektionen aufhalten, teilt die Olgäle-Stiftung mit. Riljic, der mit seinem Bruder Dejan Riljic die Firma Apodis gründete und leitet, sagte zu, an dem 30 000 Euro teuren Gerät für den regelmäßigen Filteraustausch zu sorgen. StZ